



滝頭公園野球場で行われた決勝戦は好プレーの連続でした

5 23回 迫力ある全力プレー 健闘に拍手を

第28回全日本ろう社会人軟式野球全国大会が、5月21日（金）からの3日間、滝頭公園野球場や赤羽根文化広場などで開催されました。この大会は、スポーツを通じた聴覚障害者の交流と社会参加を目的に、各地の持ち回りで開催されているものです。田原市が会場となった今回は、全国6支部の春季大会を勝ち抜いた26チームが参加。熱戦の結果、神奈川県「湘南ヤンキース」が見事優勝しました。



おじいちゃんと一緒に上手に初凧揚げができたよ！

5 22回 ボクの夢 凧と一緒に舞い上げれ

伝統の田原凧まつりが開催されました。5月22日（土）には初凧祈願祭が行われ、約90組の家族が初凧を揚げてわが子の健やかな成長を祈りました。また、子供凧づくり教室や田原福祉専門学校の学生による大凧揚げなども催されたほか、田原凧保存会メンバーによる田原凧の妙技も披露され、訪れた人を沸かせました。30日（日）には、雨天で1週間順延されていた田原けんか凧合戦も行われ、快晴の下で熱戦が繰り広げられました。



さつき展で総合最優秀賞に輝いた手塚誠さん（豊島）と作品

5 22回 文化の祭典 色とりどりに

田原市文化協会の主催による春の文協まつりが、5月21日（金）からの3日間、田原文化会館・田原市総合体育館で開催され、市内で活動する文化団体が参加しました。会場には、絵画や書道、写真、俳画、文芸、陶芸、さつき、寄植、革工芸、生け花などが展示され、訪れた人々の目を楽しませました。また、23日（日）には文化ホールにおいて芸能大会が催され、17の団体が日ごろの成果を発表しました。



実戦さながらの訓練で「いざ」というときに備えました

5 23回 文化の森に 頼もしい男たちが結集

山林火災訓練が赤羽根文化の森において実施されました。訓練には、田原市消防本部と高松・赤羽根・若戸の3分団合わせて約140名が参加し、水利となった赤羽根文化広場北側の豊川用水路から消防団の車両8台を中継してホースを延長（約1600m）山の中腹で放水を行いました。早朝にもかかわらず、消防団員たちは機敏なホース延長と確実な中継操作を行い、日ごろの訓練の成果を発揮していました。